

きよが 炬火イベントが開催されました！

8月1日の湯浅まつりステージイベントで、炬火イベントが開催されました。子どもたちがマイギリで火をおこし、炬火トーチに火を灯しました。わんだーらんどやサッカーチーム「アルテリーヴォ和歌山」の選手たちにより国体のPRをしてもらい、その後、5本の炬火トーチから炬火皿へ点火されました。市町村ごとに採火された火は、9月26日の紀の国わかやま国体総合開会式において1つに集火し、紀三井寺公園陸上競技場に設置されている炬火台に点火します。



炬火名が
決定しました！

募集していた炬火名が決定しました。約200作品の応募があり、湯浅小学校5年 中村翼さんの作品である「みそしょうゆ かおりただよう 湯浅の火」が湯浅町の炬火名となり、8月1日の炬火イベントで発表しました。たくさんのご応募ありがとうございました。



ミニソフトバレーボール大会開催！

町内の小学4年生から6年生までの児童を対象に、7月26日（日）湯浅スポーツセンターにおいて、ミニソフトバレーボール大会が開催されました。



第15回きのかわソフトバレーボール交流大会が開催されました！

8月2日（日）に和歌山県立橋本体育館で行われました。第14回きのかわソフトバレーボール交流大会小学生の部で、湯浅ソフトバレーボールクラブAチームが見事優勝し、湯浅ソフトバレーボールクラブBチームが3位となりました。おめでとうございます。

